



■ HASTA EL 20 DE MAYO
**Las bibliotecas de la
Universidad acogen
una campaña de
prevención del
consumo de drogas**

El Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca pone en marcha hasta el próximo 20 de mayo la campaña de prevención frente al consumo de droga. El programa, que se realizará en las bibliotecas Santa María de los Ángeles, Abraham Zacut y Francisco de Vitoria, pretende facilitar información sobre los riesgos derivados del consumo de alcohol, cannabis y otras drogas favoreciendo procesos de reflexión crítica y estrategias de autocontrol.